

ANALISIS PENGARUH TRADING (FOREX) TERHADAP GENERASI SEKARANG

Aditya Putra Pamungkas¹⁾, Adit Afrizal Fauzan²⁾, Annisa Ayu Dwi Pradipta³⁾,
Jessica Dara Novita⁴⁾, Larasati Kusuma Putri⁵⁾, Mila Dewi Lufiana⁶⁾, Aris Prio
Agus Santoso⁷⁾

S1-Akuntansi, Fakultas Hukum Dan Bisnis, Universitas Duta Bangsa Surakarta
Jalan Ki Mangun Sarkoro No. 20, Nusukan, Kec. Banjarsari, Jawa Tengah 57135

Telp. (0271)7470550

E-mail : larasatiputrii675@gmail.com

ABSTRAK

FOREX (Foreign Exchange Trading) atau yang lebih dikenal dengan Valuta Asing pada masyarakat umumnya merupakan suatu jenis transaksi yang memperdagangkan mata uang suatu negara terhadap mata uang negara lainnya, Yang berarti transaksi yang terjadi adalah barter dengan menjual mata uang yang dimiliki kemudian membeli mata uang yang diinginkan. Perdagangan tersebut terjadi karena ada perubahan nilai dari mata uang suatu negara terhadap negara lain. Penggunaan trading (forex) dalam kehidupan sehari-hari berdampak pada peluang untuk mendapatkan keuntungan finansial, tetapi juga membawa risiko kerugian. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh trading terhadap generasi sekarang. Metodologi yang digunakan dalam penelitian ini semi deskriptif kualitatif untuk menjelaskan fenomena data yang ada, dan sumber data diambil dari Google Scholar dengan mencari referensi yang relevan mengenai topik masalah yang diidentifikasi. Pada generasi sekarang trading dapat menjadi pilihan untuk melakukan perdagangan. Perdagangan tersebut terjadi karena ada perubahan nilai dari mata uang suatu negara terhadap negara lain. Kemajuan teknologi dan adanya komunikasi yang semakin cepat mendorong terjadinya integrasi pasar-pasar keuangan diseluruh dunia untuk masuk kedalam pasar keuangan internasional. Kemajuan ini menghubungkan dengan mudah para pelaku pasar diseluruh dunia untuk melakukan transaksi, yang kini tidak lagi membutuhkan banyak waktu, hanya cukup dengan hitungan jam, menit bahkan dalam hitungan detik sekalipun. Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa cara memulai trading Forex dimulai dengan mengenali Marginal Trading maupun Conventional Trading yang ada serta perdagangan berjangka dan analisisnya. Untuk analisisnya menggunakan Analisis Fundamental dan Analisis Teknikal, serta manajemen risikonya menggunakan Heading. Saran yang diajukan untuk trader yang ingin berinvestasi Forex adalah memahami cara-cara trading Forex yang benar, serta analisis yang dapat memperkecil kemungkinan kerugian serta mempelajari manajemen risiko.

Kata Kunci: Trading, Deskriptif Kualitatif

ABSTRACT

FOREX (Foreign Exchange Trading) or better known as Foreign Exchange in general is a type of transaction that trades the currency of one country against the currency of another country, which means that the transaction that occurs is bartering by selling the currency you own and then buying the currency you own. desired. This trade occurs because there is a change in the value of one country's currency relative to

another country. The use of trading (forex) in everyday life impacts opportunities for financial gain, but also carries the risk of loss. The aim of this research is to analyze the influence of trading on the current generation. The methodology used in this research is semi-descriptive qualitative to explain the existing data phenomenon, and the data source was taken from Google Scholar by searching for relevant references regarding the problem topics identified. In the current generation, trading can be an option for trading. This trade occurs because there is a change in the value of one country's currency relative to another country. Technological advances and increasingly rapid communication have encouraged the integration of financial markets throughout the world to enter the international financial market. This progress easily connects market players throughout the world to carry out transactions, which now no longer require a lot of time, just a matter of hours, minutes or even seconds. The research results can be concluded that the way to start Forex trading begins with recognizing existing Marginal Trading and Conventional Trading as well as futures trading and its analysis. For analysis, we use Fundamental Analysis and Technical Analysis, and for risk management we use Hedging. The advice given to traders who want to invest in Forex is to understand the correct ways of trading Forex, as well as analysis that can reduce the possibility of losses and learn risk management.

Keywords: *Trading, Descriptive Qualitative*

1. Pendahuluan

Perdagangan mata uang asing atau foreign exchange (forex) memiliki sejarah panjang yang bahkan sudah ada sejak zaman Mesir Kuno. Kurang lebih 2.000 tahun lalu, era Mesir kuno, mata uang dalam bentuk koin logam mulia sudah mulai dipertukarkan. Di abad ke-15, keluarga Medici dari Florence, Italia, juga turut mewarnai dunia perdagangan keuangan era Renaisans. Pertukaran mata uang valuta asing terus berkembang, hingga memasuki kota-kota di Eropa lainnya seperti Amsterdam. Pasar valuta asing pun semakin kuat memasuki abad ke-17 hingga menyebar ke pusat-pusat keuangan baru di London, New York, Paris, Frankfurt, dan Berlin. Selama periode tersebut, dibutuhkan modal awal dalam jumlah besar untuk berpartisipasi dalam pasar ini. Kemudian, beberapa dekade setelah dua perang dunia abad ke-20, mulailah era sistem nilai tukar mengambang bebas di seluruh dunia dengan menggunakan mata uang fiat dolar AS.

Trading adalah salah satu aktivitas jual beli di pasar uang yang bertujuan untuk mendapatkan nilai profit yang besar dalam waktu yang singkat. Salah satu jenis trading yang memiliki banyak peminat yaitu trading forex. Trading forex sendiri merupakan proses dimana seorang trader membeli atau menjual mata uang tertentu kemudian nilai tukar dari mata uang tersebut terus berfluktuasi berdasarkan permintaan dan penawaran di pasar.

Trading forex yang termasuk dalam kegiatan perdagangan valuta asing antar negara di dunia hingga saat ini menjadi perbincangan hangat karena belum mendapatkan status hukumnya dalam pandangan hukum Islam. Maka, ekonomi Islam sebagai salah satu instrumen perekonomian yang merupakan sistem ekonomi yang berdasarkan syari'at Islam yakni Alquran dan Sunnah sebagai tuntunannya harus mampu memberikan jawaban tentang status trading forex dalam pandangan hukum ekonomi syariah.

Sistem perdagangan yang terdapat dalam transaksi ini mengandung unsur spekulasi yang sangat dominan walaupun terdapat panduan bermain yang tersedia cukup banyak

sebagai bekal transaksi, namun semua itu tidak memberikan kepastian akan memperoleh kemenangan yang sangat fantastis nominalnya ataupun kekalahan yang membuat jatuh pelaku trading forex. Oleh karena itu peneliti tertarik untuk meneliti akad dan mekanisme perdagangan yang terjadi dalam trading forex via online.

Banyak orang yang terjun dalam dunia trading forex secara online, mereka menginginkan penghasilan yang sekejap dalam satu malam saja, namun alih-alih mereka mendapatkan keuntungan, mereka malah bangkrut dalam satu malam, ini di karenakan minimnya pengetahuan para investor pemula di bisnis ini, sebenarnya yang perlu di perhatikan dalam memasuki bisnis ini hanya membutuhkan sebuah kedisiplinan, manajemen keuangan yang baik, control emosi yang stabil, dan strategi masuk pasar yang baik.

Sejumlah perusahaan turut mengalami transformasi periode perdagangan valuta asing elektronik. Seiring dengan perkembangan teknologi, kini pasar forex dapat diakses oleh hampir semua orang. Pergerakan di pasar Forex bisa naik dan turun karena dipengaruhi oleh berbagai faktor, seperti kondisi ekonomi, politik, dan sosial di suatu negara atau wilayah. Faktor-faktor ini dapat mempengaruhi permintaan dan penawaran mata uang, yang pada gilirannya dapat mempengaruhi nilai tukar mata uang tersebut.

2. METODE

1. Studi Kepustakaan

Kami menggunakan metode studi kepustakaan untuk artikel ini yaitu dengan membaca buku-buku maupun artikel-artikel lain yang dapat mendukung penulisan artikel ini.

2. Collecting Data

Kami menggunakan metode collecting data untuk artikel ini yaitu dengan melakukan pengumpulan data-data mengenai Trading Forex.

3. TUJUAN

Digunakan sebagai sarana untuk memberi informasi pengetahuan tentang apa itu Trading Forex dan cara menggunakannya.

4. HASIL DAN PEMBAHASAN

Trading Forex merupakan bentuk investasi yang mengharuskan kamu untuk membeli valas tertentu dan berharap nilainya meningkat di kemudian hari. Cara kerja trading forex adalah dengan membeli saat nilai valas sedang rendah dan menjualnya ketika harganya naik. Contohnya, kamu membeli dolar Rp. 10.000,00 dimana saat ini nilai dolarnya menjadi Rp. 15.000,00, maka selisih keuntungannya yaitu Rp. 5.000,00. Intinya, dalam perdagangan valas pasangan mata uang tertentu harus terlibat satu sama lain. Kamu bisa memperjualbelikannya sesuai dengan situasi tertentu agar bisa meraup keuntungan maksimal.

Dalam belajar trading forex untuk pemula, kamu bisa memanfaatkan berbagai situs yang ada di internet. Situs-situs tersebut akan memudahkan para investor untuk melakukan analisa fundamental sebelum menjual atau membeli forex. Analisa fundamental tentu merupakan hal yang sangat penting kalau mau keuntungannya semakin bertambah.

Berikut merupakan beberapa situs yang direkomendasikan untuk belajar trading forex:

- **Bloomberg**

Meupakan sebuah portal yang menyajikan informasi lengkap terkait bisnis. Disana kamu bisa menemukan forex, pergerakan mata uang asing, komoditas, stok, hingga masa depan.

➤ **Forex Factory**

Situs ini menjadi wadah untuk para trader di seluruh dunia karena memudahkan dalam pemantauan pergerakan mata uang asing. Berikut ini beberapa fitur yang bisa dimanfaatkan didalam situs ini:

1. Forum Diskusi

Melalui situs ini bisa mendapatkan informasi penting yang tidak terbatas dari trader lainnya. Semua anggota bisa mengakses informasi yang ada tanpa membayarkan biaya tambahan.

2. Kalender Ekonomi

Merupakan salah satu fitur Forex Factory yang paling diminati oleh trader. Melalui fitur ini, bisa mengakses aktivitas ekonomi suatu negara mulai dari rilis data ekonomi hingga kebijakan bank sentral setempat.

3. Trade Explorer

Fitur ini hampir mirip dengan jurnal trading. Para trader bisa melacak informasi tentang trading di masalah untuk mendapatkan referensi dalam berinvestasi.

4. Market and Broker

Memudahkan untuk melihat pergerakan mata uang. Situs ini bisa kamu akses setiap waktu dengan informasi yang akurat dan terpercaya.

Sebagai salah satu instrumen investasi, selain menawarkan keuntungan, trading forex juga memiliki risiko tersendiri. Sebelum memulai belajar mengenai apa itu trading forex, ada baiknya mengetahui terlebih dahulu profil risiko yang ditawarkan, sebagai berikut:

1. Memiliki risiko tinggi

Risiko tinggi ini terjadi karena ada sistem yang leverage didalam aktivitasnya. Leverage merupakan sebuah sistem yang memungkinkan untuk melakukan transaksi trading forex dalam jumlah besar meskipun memilih modal yang lebih sedikit.

2. Pergerakan mata uang yang sulit diprediksi

Trading forex ini berkesinambungan dengan pergerakan mata uang yang dinamis ini akan membuat bingung jika tidak memiliki pengetahuan yang cukup dan akan menyebabkan kerugian yang cukup besar jika salah langkah.

3. Banyak penipuan

Trading forex ini biasanya dijalankan secara online melalui internet. Minimnya transaksi tatap muka ini akan menghadirkan kemungkinan besar terhadap penipuan. Salah satunya adalah profil broker penipu.

4. Perlu aktif secara full-time

Demi menghindari kerugian akibat broker penipu, saat mulai bertrading forex ada baiknya ikut aktif secara penuh mengawasi pergerakan investasi.

Setelah mengetahui apa itu trading forex dan resikonya, mungkin Anda bisa memilih produk-produk investasi yang menawarkan keamanan dan risiko yang lebih minim, nama disesuaikan dengan profil risiko tujuan finansial Anda. Sebagai alternatif, Anda bisa mencoba untuk memulai berinvestasi melalui resksadana.

Untuk mengetahui bagaimana hukum pidana Indonesia mengatur perjudian dan pertanggungjawaban pidana terhadap perjudian online yang berbasis trading. Penulis menggunakan penelitian yuridis normatif. menggunakan pendekatan perundang-undangan (pandangan undang-undang), pendekatan analisis konsep hukum (pandangan analitis dan konseptual), dan pendekatan sosiologis. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sanksi pidana perjudian diperberat sesuai dengan pasal 2 ayat (1), (2), dan (3) Undang-Undang Nomor 7 Tahun 1974 tentang penertiban perjudian, dan pasal 303 KUHP, yang mengatur tindak pidana perjudian secara online. Akan diproses sesuai dengan hukum acara yang berlaku jika terbukti melakukannya. Menurut Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2016, yang diubah oleh Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 11 Tahun 2016, kebijakan hukum yang mengatur tindak pidana perjudian online. (Kusumawarni, 2022)

Salah satu dari banyak penipuan investasi adalah penipuan Binary Option. Penelitian ini bertujuan untuk mencegah masyarakat dari kehilangan uang karena penipuan berkedok investasi, khususnya penipuan Binary Option. Ini juga mengeksplorasi tindakan hukum yang diambil untuk melindungi korban penipuan Binary Option. Penelitian yuridis normatif ini menggunakan pendekatan perundang-undangan, pendekatan konseptual, dan pendekatan kasus. Bahan hukum primer, sekunder, dan tersier dianalisis secara kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa investasi Binary Option adalah salah satu jenis investasi online yang disamakan. Oleh karena itu, setiap orang yang memulai dan mempromosikan perdagangan opsi biner dan hal-hal semacam itu. (Sahubawa et al., 2023)

Perubahan harga aset dalam jangka waktu tertentu yang dipilih oleh trader pada terminal perdagangan online dikenal sebagai opsi binario. Aset dapat diwakili dengan saham perusahaan, indeks saham, pasangan mata uang (yaitu, nilai mata uang terhadap mata uang lain), harga barang dalam pertukaran komoditas, opsi komoditas, dan lainnya. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah trading binary option legal dan bagaimana korban dapat dimintai ganti rugi. Metode yuridis normatif digunakan oleh penulis dalam penelitian ini. Penelitian yuridis normatif memanfaatkan studi pustaka yang didasarkan pada peraturan perundang-undangan yang berlaku dan relevan dengan masalah hukum yang dibahas. Penulis menggunakan pendekatan perundang-undangan (Statute Approach) untuk mempelajari bahan pustaka atau bahan sekunder. (Juliardhi & Wardhani, 2023)

Pertama, pandangan Islam tentang jual beli mata uang. Kedua, bagaimana praktik jual beli mata uang dalam pasar forex online. Ketiga, bagaimana hukum Islam melihat jual beli mata uang dalam pasar forex online. Penelitian di lembaga pustaka dilakukan dengan menggunakan pendekatan normatif dan filosofis, serta analisis konten. Studi menemukan bahwa dua hal dilakukan. Pertama, dalam Islam, pertukaran mata uang (al-Şarf) adalah jenis perdagangan yang diizinkan. Kedua, al-Şarf memiliki beberapa pengertian yang hampir sama, dan keduanya menunjukkan bahwa konsep pertukaran berlaku untuk penjualan dua mata uang tunai untuk satu mata uang. (Rahmat et al., 2021)

Pesatnya perkembangan teknologi saat ini memicu masyarakat untuk mencoba menggunakan trading binary option pada platform Binomo. Trading tersebut menjadi suatu wadah untuk melakukan tindak pidana, salah satunya tindak pidana pencucian uang. Atas tindakan yang dilakukan tersebut maka pelaku dapat dimintai akan pertanggungjawabannya. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bentuk

pertanggungjawaban Pelaku tindak pidana pencucian uang dari hasil Binary Option dalam Platform Binomo. Metode penelitian yang digunakan penulis dalam penelitian ini yaitu metode yuridis normative. Hasil penelitian menunjukkan sebagai bentuk pertanggungjawaban pidana terhadap pelaku tindak pidana pencucian uang, pelakunya dapat diancam pidana berdasarkan ketentuan Pasal 3 Undang-Undang Nomor 08 Tahun 2010 Tentang Pencegahan dan Pemberantasan Tindak Pidana Pencucian Uang serta pidana tambahan berupa perampasan barang-barang tertentu dan dimiskinkan. (Hadisha Aisyah Sastraatmadja, Meria Suryani, Syarah Elsyadina, 2022)

Perkembangan teknologi yang pesat di era globalisasi ini telah berdampak pada semakin banyaknya masyarakat yang menggunakan media elektronik. Penggunaan media elektronik memiliki efek positif dan negatif, salah satunya adalah bahwa kejahatan bisa semakin meningkat di dalamnya, seperti penipuan yang dilakukan oleh afiliator opsi biner dari aplikasi Binomo. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pertanggungjawaban Metodologi hukum yang berlaku untuk acara pidana di Indonesia. Penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis normatif untuk menganalisis sumber hukum primer atau sekunder yang dikumpulkan melalui teknik pengumpulan data sistem kartu. Penelitian ini mencapai kesimpulan bahwa afiliasi opsi biner ilegal dapat diancam dengan Pasal 378 Jo Pasal 55 KUHP dan Pasal 28 ayat (1) Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 tentang Informasi dan Transaksi Elektronik Jo Pasal 45A ayat (1) Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2008 tentang Informasi dan Transaksi Elektronik. (Zaenudin et al., 2022)

Dengan menggunakan metode penelitian yuridis normatif, penelitian ini bertujuan untuk menentukan bagaimana pengaturan tindak pidana judi online ditinjau dari sudut pandang hukum pidana, serta bagaimana pertanggungjawaban hukum atas tindak pidana judi online ditinjau dari sudut pandang hukum pidana. 1. Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 tentang Informasi dan Transaksi Elektronik, khususnya dalam Pasal 27 Ayat (2), akan tetapi p 2. Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 bersamaan dengan Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2008. (Pidana, 2017)

Seperti remaja yang bermain judi online, mereka tahu bahwa permainan termasuk dalam perilaku menyimpang yang dilarang oleh hukum Negara, tetapi itu tidak menghentikan keinginan mereka untuk bermain. Ini adalah contoh perilaku menyimpan. Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan karakteristik remaja pelaku judi online dan bagaimana faktor-faktor yang berkontribusi pada pilihan mereka untuk berjudi online. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif dengan memilih lokasi di kelurahan Bone-Bone, Kabupaten Luwu Utara. Pengamatan peran dan wawancara struktur dan dokumentasi digunakan untuk pengumpulan data. Data yang digunakan dalam penelitian ini berasal dari remaja di kelurahan Bone-Bone, Kabupaten Luwu Utara. (Online et al., 2019)

Trader berusaha menggunakan strategi breakout dalam trading mereka agar mereka dapat menghasilkan keuntungan yang lebih besar. Meskipun demikian, terkadang trader yang menggunakan strategi ini kurang tepat dalam menentukan range, yang dapat menyebabkan mereka kehilangan keuntungan. Oleh karena itu, perlu dibuat suatu program penasihat ahli yang dapat membantu trader dalam membuat keputusan tentang range. Mekanisme yang digunakan untuk membuat program ini adalah dengan menentukan range acuan awal dahulu untuk menentukan besaran range yang akan digunakan untuk trading dengan strategi breakout. Range acuan awal ini kemudian

dikopi hingga harga tertinggi dan terendah dalam sejarah. Setelah itu, program diuji melalui backtesting. (Informatika et al., n.d.)

5. KESIMPULAN

Trading forex merupakan kegiatan perdagangan mata uang asing yang telah menarik minat lebih dari 10.000.000 trader di seluruh dunia, dengan sekitar 3.200.000 trader berasal dari benua Asia.

Trading forex memungkinkan para trader untuk membeli atau menjual mata uang tertentu, dengan nilai tukar yang terus berfluktuasi berdasarkan permintaan dan penawaran di pasar. Seiring dengan perkembangan teknologi, trading forex telah berkembang menjadi aktivitas yang dapat dilakukan secara online sejak tahun 1996. Meskipun trading forex menawarkan likuiditas yang tinggi dan potensi keuntungan yang menarik, namun penting untuk diingat bahwa aktivitas ini juga melibatkan risiko yang signifikan.

Oleh karena itu, para trader perlu memahami dengan baik cara trading forex yang benar, menerapkan strategi analisis yang tepat, serta mempelajari manajemen risiko yang sesuai. Selain itu, penting juga untuk memahami perspektif hukum dan ekonomi terkait trading forex, terutama dalam konteks hukum Islam. Dengan pemahaman yang baik dan pendekatan yang hati-hati, trading forex dapat menjadi salah satu cara untuk menghasilkan keuntungan di pasar keuangan global.

DAFTAR PUSTAKA

- Aziz, S., Al Irsyadi, F. Y., & Muhammad Kusban, S. T. (2013). *Sistem Pakar Diagnosa Pola Reversal Dan Continue Pada Forex Market Berbasis Web* (Doctoral dissertation, Universitas Muhammadiyah Surakarta).
<http://repo.uinsatu.ac.id/7684/2/ABSTRAK.pdf>
- Sari, D. M. (2011). *Investasi Foreign Exchange Trading (FOREX) PT. Monex Investindo Futures*.
https://kc.umn.ac.id/id/eprint/18337/4/BAB_I.pdf
- Hadisha Aisyah Sastraatmadja, Meria Suryani, Syarah Elsyadina, M. B. (2022). Pertanggungjawaban Pelaku Tindak Pidana Pencucian Uang Hasil dari Binary Option pada Platform Binomo. *Jurnal MAHUPAS: Mahasiswa Hukum Unpas, Vol. 1(2)*, 18–30.
- Informatika, P. S., Industri, F. T., Petra, U. K., Siwalankerto, J., & Fax, T. (n.d.). *Analisis Strategi Breakout dalam Pengambilan Keputusan Order Pada Trading Forex. 031*.
- Juliardhi, M. F., & Wardhani, S. (2023). Proses Ganti Rugi untuk Orang yang Menjadi Korban Trading dengan Sistem Binary Option. *Jurnal Bevinding, 01(07)*, 21–38.
<http://journal.uniba.ac.id/index.php/JB/article/view/988%0Ahttp://journal.uniba.ac.id/index.php/JB/article/download/988/649>
- Kusumawarni, B. A. (2022). Unizar Recht Journal. *Unizar Recht Journal, 1(4)*, 430–440. <https://e-journal.unizar.ac.id/index.php/urj>
- Online, J., Remaja, D., Kelurahan, K., Bone, B., Case, T., At, M. R., Haris, A., & A, A. R. (2019). *HASANUDDIN JOURNAL OF SOCIOLOGY (hjs). 1(2)*.
- Pidana, P. H. (2017). *No Title. V(5)*, 159–166.
- Rahmat, R., Nur, S., Patahuddin, A., & Adil, A. I. (2021). Jual Beli Mata Uang Sistem Trading Forex dalam Perspektif Hukum Islam. *AL-KHIYAR: Jurnal Bidang Muamalah Dan Ekonomi Islam, 1(1)*, 60–78. <https://doi.org/10.36701/al->

khiyar.v1i1.448

- Sahubawa, M. A., Jacomina, D., Hehanussa, A., & Pattimura, H. U. (2023). *Penipuan Berkedok Investasi Jenis Binary Option. 1*, 146–153.
- Zaenudin, F. R., Faridah, H., & Zaenudin, R. (2022). *Pertanggungjawaban Pidana Terhadap Afiliator Aplikasi Opsi Biner Ilegal Dalam Hukum Pidana Indonesia. 8*(1), 163–174.
- Hadisha Aisyah Sastraatmadja, Meria Suryani, Syarah Elsyadina, M. B. (2022). Pertanggungjawaban Pelaku Tindak Pidana Pencucian Uang Hasil dari Binary Option pada Platform Binomo. *Jurnal MAHUPAS: Mahasiswa Hukum Unpas, Vol. 1*(2), 18–30.
- Informatika, P. S., Industri, F. T., Petra, U. K., Siwalankerto, J., & Fax, T. (n.d.). *Analisis Strategi Breakout dalam Pengambilan Keputusan Order Pada Trading Forex. 031*.
- Juliardhi, M. F., & Wardhani, S. (2023). Proses Ganti Rugi untuk Orang yang Menjadi Korban Trading dengan Sistem Binary Option. *Jurnal Bevinding, 01*(07), 21–38. <http://journal.uniba.ac.id/index.php/JB/article/view/988%0Ahttp://journal.uniba.ac.id/index.php/JB/article/download/988/649>
- Kusumawarni, B. A. (2022). Unizar Recht Journal. *Unizar Recht Journal, 1*(4), 430–440. <https://e-journal.unizar.ac.id/index.php/urj>
- Online, J., Remaja, D., Kelurahan, K., Bone, B., Case, T., At, M. R., Haris, A., & A, A. R. (2019). *HASANUDDIN JOURNAL OF SOCIOLOGY (hjs). 1*(2).
- Pidana, P. H. (2017). *No Title. V*(5), 159–166.
- Rahmat, R., Nur, S., Patahuddin, A., & Adil, A. I. (2021). Jual Beli Mata Uang Sistem Trading Forex dalam Perspektif Hukum Islam. *AL-KHIYAR: Jurnal Bidang Muamalah Dan Ekonomi Islam, 1*(1), 60–78. <https://doi.org/10.36701/al-khiyar.v1i1.448>
- Sahubawa, M. A., Jacomina, D., Hehanussa, A., & Pattimura, H. U. (2023). *Penipuan Berkedok Investasi Jenis Binary Option. 1*, 146–153.
- Zaenudin, F. R., Faridah, H., & Zaenudin, R. (2022). *Pertanggungjawaban Pidana Terhadap Afiliator Aplikasi Opsi Biner Ilegal Dalam Hukum Pidana Indonesia. 8*(1), 163–174.